

16 Provinces

Moyen-Ogooué/Département de l'Ogooué et des Lacs/Lambaréné/Œuvre de bienfaisance

De nouveaux uniformes pour les 24 chefs de quartiers

Le maire du 1er arrondissement, Roger Ekomi Ndong remet à un chef son uniforme.



Photo : Esaïe NDILOROU

Au 2e arrondissement, Brigitte Koumba a fait la même chose.



Photo : Esaïe NDILOROU



Photo : Esaïe NDILOROU

Les auxiliaires de commandement ont apprécié cette dotation de leur élue, Madeleine Berre.

Esaïe NDILOROU
Lambaréné/Gabon

AFIN de leur permettre d'exercer avec plus de dignité et passer une bonne fête de l'indépendance célébrée le 17 août dernier, l'élue de Lambaréné, Madeleine Berre a fait livrer aux 24 chefs de quartiers de la commune, le 16 août dernier, de nouvelles tenues d'apparat. C'est son chargé d'études, Éric Maury, qui a été mandaté

pour remettre ces uniformes aux ayants droit. Au cours de deux cérémonies distinctes présidées respectivement par le maire du 1er arrondissement, Roger Ekomi Ndong, et du 2e Brigitte Koumba. En présence du maire central, Jean Justin Maury Ngowemandji.

Dans le 1er arrondissement, c'est la véranda de la résidence de M. Ekomi qui a abrité la modeste cérémonie. En présence du chargé d'études, le maire

a annoncé la bonne nouvelle aux ayants droit. "Aujourd'hui, 16 août 2019 (...), Madame Madeleine Berre vous offre des tenues d'apparat comprenant une veste, un pantalon, et une casquette", a-t-il précisé. Avant de renchérir: "Elle a aussi envoyé à chacun de vous une enveloppe pour vous permettre de bien passer la fête du 17-Août. Elle m'a demandé de vous informer que vos cachets de chefs de quartier vous parviendront la semaine

prochaine. Car, vous êtes des représentants de l'administration centrale. Donc vous devez être bien outillés pour votre travail de proximité avec les populations". Le maire a saisi cette opportunité pour prodiguer quelques conseils aux chefs. Il leur a demandé de toujours faire remonter les informations à son niveau. En tant que maire d'arrondissement, il se chargera à son tour, par voie hiérarchique, de les faire remonter au maire central et, si

besoin, au gouverneur de province par le canal de l'édile de la ville. Une manière pour M. Ekomi d'appeler ses 13 collaborateurs du 1er arrondissement au respect de la hiérarchie qu'il estime fondamental et important pour lui. Même scénario et même contenu du discours dans le 2e arrondissement, où Brigitte Koumba a ouvert les portes de sa maison aux onze auxiliaires de commandement travaillant sous son autorité. À

la seule différence qu'en plus du don de Mme Berre, la maire a ajouté un pagne africain pour chacune des femmes des 11 chefs de son arrondissement. Histoire de reconnaître la valeur de ces dames, également conviées à la cérémonie, qui œuvrent au quotidien à côté de leurs époux.

Un repas a été offert sur chaque site de la cérémonie aux chefs après la réception de leurs tenues d'apparat.

Ngounié/Département de la Boumi-Louétsi/Mbigou/Fête de l'indépendance 2019

Tout est bien qui finit bien



Photo : Félicien Ndong

Les officiels à la tribune officielle.



Photo : Félicien Ndong

Le défilé a été ouvert par les forces de défense.



Photo : Félicien Ndong

Le passage remarqué d'un masque.

Félicien NDONGO
Mbigou/Gabon

LA communauté nationale a célébré, le 17 août dernier, le 59e anniversaire de l'accession de notre pays à l'indépendance. Une manifestation qui n'est également pas passée inaperçue à Mbigou, chef-lieu du département de la Boumi-Louétsi et ses environs, où les populations se sont mobilisées pour prendre part aux activités y relatives. Ces festivités ont démarré le 16 août par le dépôt d'une gerbe de fleurs Place Mazière, par le préfet Venant Ebangot, en présence d'autres personnalités : élus nationaux et locaux, auxiliaires de commandement, confessions religieuses et chefs de services départementaux. La soirée s'est achevée après des offices religieux dans les différents lieux de prière et une retraite aux flambeaux. Le 17 août, les festivités ont



Photo : Félicien Ndong

Le personnel de la mairie.

été marquées par un défilé militaire et civil ouvert par les éléments de la gendarmerie nationale, suivi des administrations publiques et privées, associations, ainsi que d'autres composantes de la vie locale. Bien auparavant, le préfet

du département de la Boumi-Louétsi, Venant Ebangot s'est prêté au cérémonial protocolaire habituel : levée des couleurs, exécution de l'hymne national et passage des troupes en revue, avant de s'installer à la tribune officielle ou l'attendaient déjà

le député, le maire et ses adjoints, le président du Conseil départemental et ses deux vice-présidents, ainsi que d'autres personnalités de la localité. Quelques instants plus tard, l'autorité départementale, accompagnée des élus et des



Photo : Félicien Ndong

Les Travaux publics.

chefs de services, a fait le tour des stands de danses traditionnelles et folkloriques de la région. Des prestations qui ont d'ailleurs émerveillé plusieurs visiteurs. Les manifestations se sont poursuivies dans l'après-midi avec un match de foot-

ball au stade municipal papa Ngokelélé et des animations, tard dans la nuit à travers les quartiers de la ville. Pendant ce temps, le préfet Venant Ebangot offrait aux convives, à sa résidence, un dîner de gala qui a mis un terme au 17 août 2019 à Mbigou.